

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

15.02.2021

Anfrage zu den Zuständen im Impfzentrum Messe-Riem

Die Berichte über untragbare Zustände im Münchner Impfzentrum häufen sich. Ein Jahr dauert die Corona-Krise nun fast an, seit Ende 2020 ging es mit dem Impfen los. Mit all den Lieferengpässen, für die die Bundes- bzw. Landesebene verantwortlich sind, kann es sich eine Großstadt wie München nicht erlauben, dass die Impfungen selbst so chaotisch verlaufen.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Sanitäter sind während der Testzeiten in den einzelnen Zelten vorgesehen und wie viele sind tatsächlich vor Ort? Wenn sich die Zahlen unterscheiden: Warum?
2. Ist der Gesundheitsreferentin bewusst, dass die Beschilderung, die auf die Impfzeitpunkte hinweisen soll, nicht mit den tatsächlichen Zeitpunkten übereinstimmt?
3. Wie viele Rollstühle stehen zur Verfügung und wie wird sichergestellt, dass lang anstehende, mobilitätseingeschränkte Personen an einen Rollstuhl kommen, ohne ihren Platz in der Schlange aufgeben zu müssen? Wenn dies nicht gewährleistet wird: Warum nicht?
4. Wird bereits im Wartebereich Fieber gemessen, um mögliche Symptomträger bereits vorher ausfindig zu machen, um so das Infektionsrisiko für alle Anwesenden verringern zu können? Wenn Nein: Warum nicht?
5. Wann werden täglich die letzten Personen geimpft und wann fährt der letzte Shuttlebus vom Impfzentrum weg? Wie voll sind die Shuttlebusse jeweils?
6. Werden vorab Daten digital erhoben, um die Erhebung bei der Anmeldung auf das absolut notwendige Minimum zu reduzieren? Wenn Nein: Warum nicht?
7. Wie viele Personen sind pro vorgesehenen Zeitslot zeitgleich in den Zelten? Können die aktuellen Abstandsregeln eingehalten werden und wird die Einhaltung kontrolliert? Wenn Nein: Warum nicht?
8. Die STIKO empfiehlt bereits seit 2017 bei Impfungen auf Aspiration bei der Injektion zu verzichten. Wird seitens des zuständigen Referats die Durchführung der Impfung kontrolliert? Wenn nein: Warum nicht?

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl